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The current trend in health care indicates that future multiphasic screening systems may require automated decision-making techniques in order to accommodate the attendant problems of screening system load, screening test accuracy, and disease prevalence among the population being screened. This paper discusses a methodology for on-line classification of patients by means of the medical history questionnaire. The work presented indicates that the dynamic characteristics of an automated screening system can be enhanced through the use of trainable pattern classifiers and automatically adjusted screening thresholds.




Die gegenwärtige Richtung im Gesundheitswesen deutet darauf hin, daß zukünftige Vorsorgeuntersuchungssysteme sicherlich automatisierte Techniken der diagnostischen Entscheidungsfindung benötigen werden, um sich den zu stellenden Problemen der Arbeitslast, der Untersuchungsgenauigkeit und der Krankheitsprävalenz in der untersuchten Bevölkerung anzupassen. — In der vorliegenden Arbeit wird eine Methodik der On-lme-Klassifizierung von Patienten mit Hilfe eines AnamneseEragebogens beschrieben. Das dargelegte Material läßt erkennen, daß die dynamischen Eigenschaften eines automatisierten Screening-Systems durch den Einsatz lernfähiger Mustererkennungsprogramme und eine automatische Anpassung der Screening-Schwellenwerte verbessert werden können.
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